

IV Olimpiadas de la Amistad congregaron a usuarios de hospitales de Rancagua y San Fernando

Escrito por Gety Pavez Vldal
Domingo, 28 de Octubre de 2018 12:50 -



En estas olimpiadas participaron usuarios y usuarias de los dispositivos de psiquiatría del Hospital Regional LBO y de San Fernando. Con un ánimo deslumbrante, que lo quisiera cualquier deportista, llegaron los usuarios y usuarias de los hospitales de día y centros de rehabilitación psicosocial de San Fernando y Rancagua, hasta el complejo deportivo Patricio Mekis, que fue el escenario elegido para estas competencias.

Los deportistas muy bien uniformados, recibieron el saludo de las autoridades presentes en la inauguración de estas olimpiadas, como también de la coordinadora del evento Blanca Cornejo.

En la oportunidad, los participantes debieron competir en diversas disciplinas tales como, el lanzamiento de la pelotita, baile entretenido, salto largo, pruebas de pista, básquetbol y bochas, entre otras.

El subdirector de Gestión de las Personas del HRLBO, Fernando Alfaro, señaló que “estas actividades donde participan nuestros usuarios de los hospitales, son instancias fundamentales al mejorar la calidad de vida de los pacientes, demostrando fehacientemente que el camino llevado por el hospital va en una buena senda”, relevó.

Por su parte la Dra. María José González, jefa del Servicio de Salud Mental y Siquiatría del Hospital Regional, manifestó que “para el trabajo de nuestro servicio estas actividades son muy beneficiosas, porque el trabajo nuestro va ligado al contacto directo con el usuario y el trabajo en red y aquí lo podemos comprobar”, sentenció la Dra. González.

Para la terapeuta ocupacional y coordinadora del Centro Diurno Psicosocial, Blanca Cornejo, “estas Olimpiadas donde participan cuatro dispositivos, los hospitales de día adultos uno de San Fernando y otro de Rancagua y los centros diurnos de rehabilitación psicosocial de ambas ciudades, donde los pacientes o usuarios (as) participan activamente en las actividades. Todo en un ámbito de la rehabilitación que es un trabajo de largo plazo y silencioso”, apuntó la terapeuta ocupacional.

IV Olimpiadas de la Amistad congregaron a usuarios de hospitales de Rancagua y San Fernando

Escrito por Gety Pavez Vidal

Domingo, 28 de Octubre de 2018 12:50 -

Todos los usuarios de este servicio desean participar de estas Olimpiadas, pues el deporte es la mejor expresión de tantas necesidades del ser humano, como competir, compartir, bailar y sentirse parte de un entorno que les pertenece a todos, el deporte aúna a los seres humanos y eso hace que sea enriquecedor y ellos lo saben, por eso esperan con tantas ansias estas olimpiadas que se repiten cada año.